

## **Balance Municipal de las Delegaciones de la Agricultura**

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 09 Marzo 2017 13:16

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 10571

---

Para este proceso nos propusimos lograr los siguientes objetivos.

1. Evaluar integralmente los resultados alcanzados en el año 2016 por la agricultura del municipio, al cumplirse el primer año de constituidas las delegaciones municipales.
2. Propiciar un espacio de análisis en el que participen todos los factores involucrados en la actividad agropecuaria y forestal del municipio, con mayor incidencia en las cooperativas del sector.
3. Puntualizar objetivos y métodos para lograr una agricultura con resultados y organizada en el territorio.

Los balances fueron orientados a la gestión de la delegación municipal y su influencia o impacto en las estructuras productivas del territorio (empresas, UEB, cooperativas y otras entidades que realizan actividades relacionadas).

Por tanto, se paso balance al cumplimiento de las funciones estatales específicas (11) y a los resultados productivos de la agricultura en el municipio.

### **CARACTERIZACIÓN DEL PROCESO**

- a. Elevada asistencia de los integrantes de las delegaciones municipales y provinciales de la agricultura y de las entidades y organizaciones que sostienen vínculos con la agricultura.
- b. La participación de todas las cooperativas y entidades del sistema empresarial de la Agricultura en cada territorio, así como del Sindicato, la Anap y las organizaciones de profesionales que acompañan a la agricultura.
- c. Participación del Partido y los Órganos de Gobierno Local, quienes prestaron atención priorizada a este evento y participaron en todos, en muchos de los cuales hicieron las conclusiones del mismo.
- d. Los balances se organizaron y se aseguraron bien y los informes se ajustaron a la metodología establecida. En la mayoría de los casos los informes centraron su atención en el cumplimiento de las 11 funciones específicas y fueron equilibrados entre las carencias y buenos resultados.
- e. La mayoría de las intervenciones estuvieron dirigidas al desempeño de las funciones específicas, al logro de la eficiencia productiva y el desarrollo. En algunos casos se realizaron planteamientos relacionados con recursos, pero siempre vinculados con los temas mencionados.
- f. En la mayoría de los balances el clima fue constructivo, optimista y al final de la actividad, en un grupo de municipios fueron reconocidos los mejores cuadros y trabajadores del sistema empresarial, cooperativo y de la propia delegación.

## Balance Municipal de las Delegaciones de la Agricultura

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 09 Marzo 2017 13:16

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 10571

---

g. Según las opiniones de los participantes, el Balance cumplió con los objetivos trazados: a) Evaluar integralmente los resultados alcanzados en el año 2016; b) Propiciar un espacio de análisis en el que participaran todos los factores involucrados en la producción agropecuaria y forestal en el Municipio, con énfasis en las cooperativas y c) Puntualizar objetivos y métodos para lograr una agricultura con resultados y organizada en el Municipio.

h. Según otras consideraciones de las mismas personas, el Balance:

Contribuyó a incrementar el reconocimiento de la delegación municipal ante las autoridades y organismos de los

Municipios, como representación estatal del Ministerio de la Agricultura.